



COMMUNIQUE

Rencontre d'information sur l'Appel à Manifestation d'Intérêt pour la recherche, l'extraction, le traitement, la valorisation et la commercialisation du « ghassoul » dans la vallée de Ksabi Moulouya

Sous la présidence de M Brahim Baâmal, le directeur des affaires administratives et juridiques du Ministère de l'Équipement du Transport et de la Logistique, le Ministère a organisé une rencontre d'information, le 7 novembre 2013, pour fournir toutes les explications sur la procédure d'appel à manifestation d'intérêt (AMI) pour la recherche, l'extraction, le traitement, la valorisation et la commercialisation du « ghassoul » dans la vallée de Ksabi Moulouya, qui peut porter sur la totalité ou une partie du titre foncier en question.

Cet appel à manifestation d'intérêt est motivé par la volonté du Ministère d'assurer la libre concurrence aux opérateurs économiques intéressés en vue de leur délivrer des autorisations pour l'exploitation de cette matière vitale, ainsi que la rationalisation de son exploitation. Ce qui permettra la création d'une valeur ajoutée qui bénéficiera à la population de la région et contribuera à son développement.

Cette rencontre d'information rentre dans le cadre d'une approche participative qui vise à assurer une participation large et effective à l'appel d'offre y afférent qui sera lancé après finalisation du cahier des charges suite aux recommandations issues de cette rencontre.

